



Un rappeur au collège (4)

publié le 20/03/2023

Acte 4 du projet "un rappeur au collège" avec les 3e3, ce lundi 20 mars. 1ers enregistrements, 1eres confrontations avec les difficultés du placement de voix. Si les 1ers essais furent timides, le coaching d'Hippocampe Fou et la persévérance des élèves a permis de faire aboutir 3 couplets sur les 5 écrits. Chacun a pu se rendre compte que le travail paie !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.